

Experimentar

Maria Teresa Lameda



Capítulo 1

Las ilusiones, por más rebuscadas y engañosas que sean, me permiten experimentar una energía que no soy capaz de encontrar en la realidad. Me hace querer abrir los ojos, aunque siempre me conducen al dolor. En éstas hay maravillas y con ellas puedo percibir los colores del mundo con una intensidad que no veo en la cómoda manera de vivir que utilizan los demás. Trato de acostumbrarme a la realidad cuando ninguna fantasía suele posar sus alas sobre mi mente, pero no hay manera en la que pueda convencer a mi corazón de vivir bajo los estrictos motivos de la sociedad que hoy más que nunca basa sus acciones en la razón y no en el amor.